

Esencial para el impulso del comercio local

La relación entre Puerto San Antonio y el comercio minorista de la comuna es un tema crucial para el desarrollo económico local de acuerdo con lo que señala el presidente de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de San Antonio, Rafael Letelier Sabaj, quien destacó la importancia de construir una alianza estratégica entre la actividad portuaria y el comercio local para fortalecer la economía de la ciudad.

“La actividad portuaria y logística de San Antonio está constituida por las principales empresas de la zona por eso es fundamental que vuelquen sus compras hacia nuestro comercio. Este es un paso esencial para darle dinamismo a nuestra alicaída economía comunal”, señaló Rafael Letelier.

Como parte de estos es-



fuerzos, la Cámara de Comercio firmó, en agosto de 2024, un acuerdo de colaboración con Puerto San Antonio para el desarrollo de proveedores locales, su implementación aún está pendiente. Según Letelier, este acuerdo permitirá que Puerto San Antonio, como empresa clave en la comunidad logística portuaria, priorice la adquisición de bienes y servicios de proveedores locales, promoviendo así el crecimiento económico de la

zona.

“El trabajo en conjunto con Puerto San Antonio puede generar un impacto positivo en varios niveles. No solo buscamos que las empresas compren en el territorio, sino también que se desarrollen nuevos proveedores. Esto implica identificar productos o servicios que no se están ofreciendo y trabajar para satisfacer esas necesidades”, añadió Letelier.

Además, Letelier subrayó que es necesario tender

puentes entre la actividad portuaria y la ciudad. Durante mucho tiempo, el desarrollo portuario estuvo desvinculado de la dinámica económica de San Antonio. Este tipo de iniciativas podrían cambiar esa percepción, consolidando un modelo de colaboración en el que todos los actores se benefician.

Por último, envió un saludo especial a Puerto San Antonio en el marco de sus 27 años de existencia, destacando su papel como catalizador del desarrollo comunal. “Puerto San Antonio es una empresa importante para la comuna, y esperamos que continúe liderando iniciativas que generen beneficios para nuestra comunidad. El comercio detallista está listo para colaborar y construir juntos un futuro más próspero para San Antonio”, concluyó.